



CESAM

Paris, le 4 octobre 2024

NOTICE EXPLICATIVE : IRAN – Passage de la note 6 à 7 (*garantie étendue et garantie waterborne*)

A la suite d'une première offensive militaire directe de l'Iran en territoire israélien en avril 2024 aux conséquences limitées (la plupart des projectiles impliqués – drones et missiles – ayant alors été interceptés par les systèmes de défense d'Israël et de ses alliés), l'hostilité observée entre l'Iran et Israël n'a cessé d'augmenter. Des opérations de représailles israéliennes ont été menées en territoire iranien dans les semaines et mois suivants, ciblant des objectifs stratégiques là encore limités.

Le 1^{er} octobre, après plusieurs semaines d'intensification très nette du conflit armé entre Israël et la milice libanaise du Hezbollah soutenue par l'Iran, les forces iraniennes ont lancé une nouvelle opération majeure incluant le tir depuis leur territoire de près de 200 missiles ciblant des villes et infrastructures israéliennes. Les dommages causés par cette nouvelle offensive restent en cours d'évaluation, mais sont en tout état de cause plus importants que ceux ayant été provoqués par l'attaque du mois d'avril. Au vu de la radicalisation de la rhétorique politique et militaire aussi bien en Iran qu'en Israël, la probabilité que des représailles israéliennes soient menées à grande échelle en territoire iranien à court ou moyen terme augmente significativement. Dès lors, le déclenchement d'une guerre totale entre l'Iran et Israël devient une hypothèse crédible. Un tel conflit pourrait avoir d'importantes conséquences sécuritaires à l'échelle régionale, notamment dans l'hypothèse d'une participation directe d'alliés d'Israël, dont les États-Unis, à des opérations militaires menées en Iran.

En conséquence, la note CESAM de l'Iran est augmentée de 6 à 7 en *garantie étendue* et en *garantie waterborne* à effet du 4 octobre 2024.

English version

EXPLANATORY NOTE: IRAN – Quoted 7 instead of 6 (*garantie étendue & garantie waterborne*)

Following a first direct military offensive by Iran on Israeli territory in April 2024, which resulted in limited consequences (most of the projectiles involved - drones and missiles - having been intercepted by the defence systems of Israel and its allies), the hostility between Iran and Israel continued to intensify. Israel carried out retaliatory operations on Iranian territory in the following weeks and months, once again targeting limited strategic objectives.

On October 1st, after several weeks of sharp escalation in the armed conflict between Israel and the Iranian-backed Lebanese militia Hezbollah, Iranian forces launched a major new operation, including the firing of nearly 200 missiles at Israeli towns and infrastructure. The damage caused by this new offensive is still being assessed but is in any case greater than that caused by the April attack. Given the radicalisation of political and military rhetoric in both Iran and Israel, the likelihood of large-scale Israeli retaliation on Iranian territory in the short to medium term increases significantly. The outbreak of a full-scale war between Iran and Israel is therefore becoming a credible hypothesis. Such a conflict could have major regional security consequences, especially if Israel's allies, including the United States, were to become directly involved in military operations in Iran.

Consequently, CESAM's quote for **Iran** is upgraded from 6 to 7 for both *garantie étendue* and *garantie waterborne* with effect from October 4th, 2024.

COMITÉ D'ÉTUDES ET DE SERVICES DES ASSUREURS MARITIMES ET TRANSPORTS

Groupement d'intérêt économique • RCS PARIS C351 030 200 • SIRET : 351 030 200 00080 • TVA intracommunautaire : FR24351030200.

Membre du Cluster Maritime Français.

11-15 rue Saint Georges 75009 Paris • Tél. : +33(0)1 58 56 96 00 • Fax : +33(0)1 58 56 96 39 • E-mail : info@cesam.org • www.cesam.org